

De la merde pour celui qui dessine des cages

On apprend des médias que les architectes qui vont dessiner la maxi-prison, **Buro II & Archi+I** dont les bureaux se trouvent à Ixelles, ont eu une petite visite : le chef du projet racontait dans le journal que des gens avaient souillé ses bureaux avec des excréments. C'est sûr, se faire du fric sur l'enfermement, ça pue. On a remarqué aussi que des nouveaux autocollants et affiches circulent, clouant au pilori toutes ces sales entreprises faisant du fric avec la construction de nouvelles prisons, tels que les constructeurs BAM, VALENS et DENYS ou les banques KBC, Belfius ou Fortis BNP-Paribas. Sabotons-les partout, leurs agences, leurs bureaux, leurs chantiers, leurs véhicules !